

## 会 議 録

教育長	<p>令和5年度第12回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会いたします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお願いいたします。</p> <p>教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。</p>
教育長	<p>本日の会議録の署名については、嘉納英明委員を指名いたします。</p> <p>それでは日程第1、「教育長の一般報告」について報告いたします。確認したい点がありましたら、ご質疑等よろしく願いいたします。</p>
嘉納委員	<p>17日の宮里中学校の部活動等結果報告にかかる表敬訪問について、詳しく説明をお願いします。</p>
教育長	<p>17日の部活動等結果報告にかかる表敬訪問については、校長先生の方から夏の中体連やそれ以降のものすごく頑張っているのもので、その結果報告と併せて激励をしてほしいというお話しがあり、本庁へいらっしゃっていただきました。当日は、優勝旗を3、4本持って生徒7名を含めた、総勢10名の方が報告に来ておりました。スポーツでは新人大会でバレーボールが県や中頭で優勝、野球部も新人大会で優勝、卓球やバドミントンのダブルスも大会で優勝とのことでした。また、文化面の方でも県の人権作文コンクールで最優秀賞を受賞した子や琉球新報の音楽コンクールでも1位を取った子がいたり、アンサンブルでも金賞をとったりしましたという活躍のお話しでした。このような素晴らしい報告は光栄ですので、嬉しい報告を沢山していただけたらと思います。</p>
嘉納委員	<p>23日の令和5年度の第1回沖縄市いじめ問題専門委員会について、詳しく説明をお願いします。</p>
教育長	<p>23日の令和5年度の第1回沖縄市いじめ問題専門委員会については、先月の教育委員会会議定例会でお諮りをした2件があ</p>

## 会 議 録

	<p>ったと思いますが、中の町小学校でいじめを発端として転校に至ったケースと宮里中学校の生徒同士の諍いのケースの2件をいじめ問題専門委員会の方へ諮問したものとなっております。詳細な内容については、後ほどご報告したいと思います。</p>
下地委員	<p>令和5年度校長面談について、困りごと等があってコロナ前のように戻したいというようなお話しはありましたか。</p>
教育長	<p>そういったお話しはございませんでした。むしろ、コロナがあって削ぎ落とせるところを削ぎ落とすことができたのではないかというお話しでして、ものにもよりますが敢えて元に戻さなくてもいいというようなお話しはたくさん伺っております。</p>
下地委員	<p>27日の沖縄市青少年育成市民会議の実践活動発表会の詳細について説明をお願いします。どのような感じだったのでしょうか。</p>
教育長	<p>27日の実践活動発表会については、毎年地域の子ども会、子ども育成会の方に今年1年間頑張ってくださいということで、実践地域が指定されるのですが、今年の1年間は高原支部が割り当てられておりましたので、その実践発表をしておりました。中身としては、新1年生を歓迎する会やクリスマス会、ハロウィンパーティーなどの話しがほとんどでした。ただ、今回すごく驚いたのが防災に関する取り組みについての実践発表がございまして、高原公民館での1泊2日の防災キャンプや登下校の安全マップを作成したというような報告もしておりました。</p>
教育長	<p>他に質疑等はありませんか。</p>
各委員	<p>質疑なし。</p>
教育長	<p>それでは、私の方から何点かご報告いたします。</p>

## 会 議 録

教育長	<p>報告資料「1月教育長参加行事一覧」のとおり報告。</p> <p>続いて、日程第2、報告事項「その他」です。休憩します。</p>
教育長	<p>再開いたします。これにて令和5年度第12回沖縄市教育委員会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。</p>